

## Peringati Hari Ulang Tahun Ke-74 Kodam V/Brawijaya Tahun 2022, Korem 082/CPYJ Gelar Ziarah Rombongan di TMP

Basory Wijaya - [MOJOKERTO.NEWS.PAPER.CO.ID](http://MOJOKERTO.NEWS.PAPER.CO.ID)

Dec 14, 2022 - 13:50



MOJOKERTO,-. Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H., M.M. pimpin Ziarah rombongan memperingati HUT Ke-74 Kodam V/Brawijaya tahun 2022 yang diikuti ± 200 orang, bertempat di Taman Makam Pahlawan Gajah Mada Jl. Pahlawan No.10 Mergelo Miji Kec. Prajurit Kulon Kota Mojokerto. Rabu

(14/12/2022)

Dalam memperingati HUT Ke-74 Kodam V/Brawijaya Bhirawa Anoraga tahun 2022 dengan tema "Brawijaya Adalah Kita" Korem 082/CPYJ menggelar Ziarah Rombongan yang dipimpin langsung oleh Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H., M.M. dan diikuti Kasrem Letkol Inf Syarifuddin Liwang, S.I.P., Dandim 0815/Mojokerto Letkol Inf Moehamad Iqbal Priananta Yudha, Dan/Ka Balak Aju Korem 082/CPYJ, Para Kasi/Pasi Korem, serta para Pama, Bintara, Tamtama dan PNS.



Ziarah rombongan, diawali dengan penghormatan kepada arwah para Pahlawan oleh Danrem 082/CPYJ selaku Pimpinan rombongan. Selanjutnya, untuk mengenang jasa dan pengorbanan para pahlawan dilaksanakan mengheningkan cipta dan peletakan karangan bunga di Tugu Makam Pahlawan.

Ziarah rombongan dilanjutkan dengan penaburan bunga di pusara para Pahlawan Kesuma Bangsa oleh pimpinan rombongan yang diikuti peserta upacara dan diakhiri penandatanganan buku tamu serta pemberian sembako kepada pengurus TMP Gajah Mada.

" Kegiatan ziarah rombongan ini adalah rangkaian menyambut HUT Ke-74 Kodam V/Brawijaya sebagai ungkapan rasa bangga mentauladani sekaligus

penghormatan dan penghargaan kepada jasa-jasa para Pahlawan yang telah berjuang membela dan mempertahankan kemerdekaan sehingga bisa seperti sekarang ini.” Ungkap Danrem.

Ziarah dilaksanakan memiliki arti sangat penting, disamping penghormatan kepada para pahlawan yang telah mendarmabaktikan jiwa raga juga merupakan bukti kebesaran bangsa Indonesia, karena Bangsa yang besar adalah bangsa yang mau menghargai jasa para pahlawannya.” Kata Kolonel Inf Unang.

Selama kegiatan dilaksanakan tetap dengan mematuhi protokol kesehatan.  
(Penrem CPYJ)